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Requeiro A Mesa, Ouvido O Douto Plenário Na Forma Regimental, que seja enviado
expediente ao Secretário Municipal de Educação Sr. Genilson Canavarro de Abreu, no
sentido de verificar se estão sendo seguidas as recomendações para a execução do
Programa Nacional de Alimentação Escolar no retorno presencial às aulas durante a
pandemia da covid-19.
 
Justificativa:  A Coordenação-Geral do Programa Nacional de Alimentação Escolar, por
meio da Coordenação de Segurança Alimentar e Nutricional, instituiu um Grupo
Técnico de Trabalho para a construção de recomendações para a execução do Programa
Nacional de Alimentação Escolar - PNAE no retorno presencial às aulas durante a
Pandemia da COVID-19. Este requerimento tem por objetivo verificar se tais
recomendações estão sendo seguidas pela Rede Municipal de Ensino de Corumbá.
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